



SUBARU



Jahresbericht 2022/2023 des Projektleiters LZ-CUP

"Werbung gehört zum Produkt wie der elektrische Strom zur Glühbirne"

Charles Paul Wilp

Wieder liegen zwei spannende Schiessjahre hinter uns Schützen.

Bereits seit 2021 können die Vereinsverantwortlichen das neue LZ-CUP Programm von Indoor Swiss Shooting für die Bestellung und Abrechnung der Standblätter benutzen. Für mich als LZ-CUP Projektleiter und auch für das LZ-CUP Sekretariat erleichtert dies einiges.

Was neu eingeführt wird finden nicht immer alle grossartig, doch es hat sich gelohnt diesen Schritt mit dem neuen Programm zu machen. Durch dieses einfachere Bestellen der Standblätter konnte die Teilnahme in den Gewehrdisziplinen gesteigert werden was uns sehr freut. Leider ist jedoch das Teilnahmefeld bei den Pistolenschützen immer noch rückläufig.

Wenn künftig alle Schützen im eigenen Umfeld für den LZ-CUP noch mehr Werbung machen würden, wäre dies sehr schön und würde mich auch sehr freuen.

Mit nur 5 Franken ist man dabei und jedes Standblatt ist ein Los, um den jährlich gesponserten Personenwagen SUBARU zu gewinnen.

Der Finaltag „Bettagsamstag“ in der RSA Buchs bleibt auch künftig an diesem Wochenende so stehen, da ändern wir nichts. Jedoch wird wie im Jahr 2023 das neue Zelt am neuen Standort zum Einsatz kommen.

Bei allen Schützen, Werbepartner und Freunde des Schiessens bedanke ich mich für das Vertrauen und wünsche mir auch weiterhin viele LZ-CUP Teilnehmer.

Urban Hüppi
LZ-CUP Projektleiter